

## COMMUNIQUE DE PRESSE

(Pour diffusion immédiate)

### La BCN renouvelle son soutien à Festi'neuch pour 5 ans

Neuchâtel, le 10 février 2011 – La BCN (Banque Cantonale Neuchâteloise) reconduit son partenariat avec Festi'neuch en s'engageant pour une durée de 5 ans en tant que « Presenting Sponsor ». Par ce soutien renouvelé, la BCN confirme et renforce sa volonté de rester le partenaire privilégié du festival neuchâtelois.

Défendant les valeurs de proximité et d'un service personnalisé, la BCN soutient de nombreux événements régionaux dans le domaine du sport, de l'innovation et de la culture. Ainsi présente dans les loisirs des Neuchâtelois, c'est avec enthousiasme que la BCN annonce sa volonté de continuer à soutenir Festi'neuch.

Lors de la 11<sup>ème</sup> édition de Festi'neuch qui se déroulera les 2, 3, 4 et 5 juin prochains, la BCN participera activement à l'animation du festival en proposant au public de Festi'neuch de prendre part à un projet collectif amusant qui sera dévoilé ultérieurement.

La BCN est aux côtés de Festi'neuch depuis la première édition et a vu le festival prendre l'ampleur qu'il connaît actuellement. L'accompagnement et la fidélité des partenaires dans un tel projet est encourageant et stimule les organisateurs à faire toujours mieux édition après édition tant sur le plan artistique du festival que de l'accueil des festivaliers.

Festi'neuch, les **2, 3, 4 et 5 juin 2011** aux Jeunes-Rives, à Neuchâtel

#### Renseignements complémentaires :

**Pour Festi'neuch :**

Lucie Courvoisier  
Responsable communication & presse

presse@festineuch.ch  
+41 32 721 23 88

**Pour la BCN :**

Giorgio Ardia  
Secrétaire général

giorgio.ardia@bcn.ch  
+41 32 723 62 20